Stadion Hohenhorst

31. Dezember: Zum 23. Mal "Silvesterlauf"

31. Dezember 2009 09:45

RECKLINGHAUSEN. Am Nachmittag des 31. Dezember wird wieder gelaufen rund ums Stadion Hohenhorst. Zum 23. Mal startet heute in Recklinghausen der Silvesterlauf. Recklinghäuser LC und Runners Point sind die Gastgeber für 400 Sportler/-innen.



Der Stand mit heißem Tee ist nach jedem Silvesterlauf zumeist die erste Anlaufstelle der Akteure. Foto: Klingsieck

Vor einem Jahr war es bitterkalt, eine leichte Schneeauflage machten die Tartanbahn im Stadion Hohenhorst und auch die weitere Strecke rutschig. Damit ist heute nicht zu rechnen. Plusgrade mit großer Regenwahrscheinlichkeit kündigen die Wetterfrösche für den 31. Dezember 2009 an. Einen echten Läufer, Walker und Nordic Walker hält aber auch so etwas nicht ab. Um 13 Uhr ertönt heute der Startschuss für Läufer, Walker, Nordic Walker über die 5-km-Distanz. Kurz drauf ziehen die Bambini zwei Runden oder 800 Meter durchs Stadion. Um 14.15 Uhr geht der 10-km-Tross auf die Strecke.